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ETÁRIO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
NOVA RUSSAS-CE. 

REQUERIMENTO N° 0/ 202 	Nova Russas, em 25 de março de 2025. 

RAIMUNDO FRANCISCO PEREIRA DE OLIVEIRA, vereador com assento 

nessa casa legislativa, no uso de suas atribuições e prerrogativas constitucionais 

e regimentais vem, muito respeitosamente, solicitar a vossa Excelência que, 

após ouvido soberanamente o Plenário, seja encaminhado o presente 

expediente à ilustre Sra. Prefeita Municipal, Dra. Giordanna Silva Braga Mano, 

com cópia ao Secretário de Obras, Neto Nobre, solicitando a construção do 

refeitório e ampliação da Escola Hermenegildo Martins no distrito de Nova 

Betânia. 

Justificativa: é de suma importância para qualquer instituição educacional um 

espaço amplo e bem estruturado, reservado somente para a alimentação dos 

alunos, sabemos que uma alimentação saudável influencia em uma melhor 

aprendizagem e melhor desenvolvimento cognitivo e psicomotor, uma 

alimentação saudável faz com que o aluno adoeça menos, falte menos às aulas 

e ainda, tenha um melhor desempenho. E a ampliação de salas se faz 

necessário visando as turmas em tempo integral, permitido assim o crescimento 

e valorização do ensino. 

imundo Francisco Perei 	veira (Raimundinho Coruja) 

Vereador proponente 


